

Compte-rendu du Conseil de l'Ecole Maternelle de GEUDERTHEIM du
mardi 3 juillet 2012

Ouverture de la séance à 20H

Présents :

Mme HEUSSNER et MR URBAN, adjoints au Maire

Mme LIMBACH, directrice et enseignante en grande section

Mmes HERRMANN, SPILLMANN et WURSTER, enseignantes en petite et moyenne section

Mme KLEINKLAUS, atsem

Mmes GRAVIER, EYERMANN, représentantes de la PEEP

Mmes KOWALSKI, PEREIRA, représentantes de Vivre L'Ecole

Excusés : Mr le Maire, Mmes VUILLAUME et MULLER

1- Le compte-rendu du Conseil d'Ecole du deuxième trimestre est adopté à l'unanimité. Mme LIMBACH propose de rédiger le compte rendu.

2- Effectifs, répartition et composition de l'équipe enseignante à la prochaine rentrée (Peep, Vivre l'Ecole, enseignantes).

A ce jour les effectifs prévus pour l'année scolaire 2012/2013 sont les suivants :

17 élèves en petite section

22 élèves en moyenne section

18 élèves en grande section

L'équipe enseignante reste en place à part Mme WURSTER, remplacée par Mme BIENFAIT Laure qui enseignera les jeudis en moyenne section en complément de Mme HERRMANN.

Nous espérons des arrivées à la rentrée, suite aux constructions qui s'achèvent...

3- Bilan de la classe de découverte et des activités du troisième trimestre. (Peep, Vivre l'Ecole, enseignantes)

Le séjour de 2 nuits, 3 jours à Plaine du 9 au 11 mai 2012 a été très positif : court séjour mais néanmoins riche en activités, une bonne ambiance et des parents encadrants motivés. Il sera en principe reconduit l'année prochaine, vu les échos positifs. Mme PEREIRA propose d'accompagner la classe.

L'excursion au Zoo de Karlsruhe vendredi 29 juin s'est bien déroulée, les enfants ont été heureux de découvrir les animaux, de faire un tour en barque...

4- Bilan de la Kermesse et bénévoles (Vivre l'Ecole, Peep, enseignantes)

Tout d'abord un grand merci aux parents, aux collègues et aux ATSEMS qui ont œuvré pour que cette fête soit une réussite, que ce soit par l'apport de tombolas, de gâteaux, la préparation matérielle, des décors ou leur présence aux stands le jour « J ».

Mme SPILLMANN tient à remercier tout particulièrement les parents de petite section pour leur aide tout au long de l'année.

L'organisation a été bien répartie entre les 3 enseignantes.

Merci à la Peep pour l'apport des boissons sucrées, la facture a été bien allégée.

Des remerciements à Mr OHLMANN, adjoint au Maire pour la cuisson des bretzels et à la municipalité pour le prêt des tonnelles dans la cour qui ont permis d'organiser « un petit village de jeux »

Le spectacle dans la grande salle sur estrade était bien visible et le repas sur place a simplifié l'organisation.

Les prévisions pour les fournitures étaient également bien ajustées.

Bénéfice : après paiement de toutes les factures, il reste en caisse : 1931,07€

5- Reconduction de l'opération « fournitures scolaires » (Vivre l'Ecole)

L'association remercie les enseignantes pour les listes fournies, lesquelles sont téléchargeables sur le site de la commune.

6- Divers : travaux d'entretien à prévoir pour la rentrée, achat d'un meuble (Enseignantes)

Les petits travaux ont déjà été vus avec Mr le Maire.

Un meuble de rangement avec des bacs sera commandé pour la petite section.

Mme SPILLMANN demande s'il est possible de mettre des feutres sous ses pieds de chaise, trop bruyantes. L'idée de Mme WURSTER (déjà expérimentée) est de mettre des balles de tennis usagées, entaillées en croix autour des pieds !

7- Cadeau de la PEEP

L'association propose d'acheter un massicot à l'école maternelle.

En fait le nôtre est en fonction mais pas très précis donc pas très utilisé.

Une autre idée utile : une plastifieuse magnétique, nous nous renseignerons quant au coût.

La séance est levée à 21H15 et l'année scolaire s'achève autour d'un pot offert par l'école maternelle.